

＼未来への第一歩！／
二十歳を祝う会を開催

1月13日(火)、「二十歳を祝う会」を開催しました。増田社長、労働組合 小坂執行委員長からの祝辞後、参加した31名が今後の抱負を力強く語りました。

また、参加者全員で大きな掛け声とともに餅つきを行い、定番の「あんころ餅」や「砂糖醤油餅」に加え、南部地域ではポピュラーなエゴマをすり潰した「じゅね餅」の3種類を作り、歓談しながらつきたての味を楽しみました。



増田社長からの祝辞(要旨)

二十歳を迎えた皆さん、これから二十歳を迎える皆さん、本日はおめでとうございます。

二十歳まで皆さんは自分1人で育ったわけではありません。ご家族の支えがあったからこそです。ぜひ、その方に感謝の気持ちを表してください。仕事で仲間に助けられたときに、



「ありがとう」を自然に素直に言える人たちで成り立つ組織は間違いなく強い組織となると思います。これからも「明るく楽しく元気よく」、各職場で活躍して頂けることを祈っています。



二十歳になった皆さん！今後の抱負を教えてください



共用施設部
すぎやま たすま
杉山 右真 さん

業務上分からないうことばかりで上司や先輩に助けていただくことが多いです。素直に学ぶ姿勢を大切にし、助けてもらしながら一つ一つ成長していきます。また、今まで支えてくれた方に感謝の気持ちを忘れず、責任ある大人になれるように努力します！



濃縮保全部
えら うらん
江良 宇蘭 さん

仕事をするうえでメンバーに頼りにされるような社員を目指します。そのため、今後は資格取得や研修で、今よりも多くの知識や経験を得て、自分の力量向上に努めたいと思います！